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教育委員会 11 月定例会会議録 

 

平成 21 年 11 月 30 日（月） 

13：30～15：50 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

3 番 遠藤清実 委員 

4 番 柴田泰子 委員 

 

欠席委員  2 番 登坂高典 委員長職務代理者 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 若月加代子 

主幹 奥山勝弘 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

 ４番 柴田泰子委員を指名した。 

 

３．前回議事録の確認 

委員長の指示で 10 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

教育長 （高校再編について内容と左沢高校を支援する会について説明） 

４番委員 先日の県の高校再編の説明は、中学校 3 年の保護者は関心がなかったようだ。左沢

高校が無くなると、人口流出に拍車がかかるのではないか。 

委員長 話が専門的で分かりにくかった。中身を理解できた人は少ないのではないか。中学生

の保護者の思いはどうなのか。 

奥山主幹 高校再編の予定は平成 26 年以降のため、中学生の保護者には直接は関係しない。

小学校低学年から対象となり、先が長いことから身近な問題として感じられていないようで

ある。 
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３番委員 朝日中学校から左沢高校への入学率は減少している。いろんな人との交流を考えれ

ば、１学年当たり 200 人規模が理想と考えるが、近くに高校が無くなるということはさびし

いことである。 

教育長 小学生の保護者の意見を集約する必要性についても検討したい。 

委員長 今は交通が発達しており、遠距離通学も可能になっている。 

奥山主幹 羽黒高校は、村山地区まで専用通学バスを運行している。 

委員長 県教育委員会の説明は、現在は提示できるものが限られているようである。 

次にスキー記録会についての状況はどうなっているのか。 

教育長 12 月 3 日に実行委員会を開催する予定です。 

奥山主幹 陸上、水泳は小体連で実施しているが、スキー記録会は、教育委員会主催、小体連

共催で実施し、運営は昨年度同様、実行委員会を組織し実施の予定です。5・6 年が対象で、

1～4 年は授業のため、対応できる先生は限られてきます。 

３番委員 今までは自然観スキークラブの方が運営の大きな部分をお願いしてきた。土日開催

であればスタッフが確保できたが、平日の開催は限られてくる。スキースクールの方に依頼

することもあるのではないか。 

奥山主幹 実行委員会に向けて、事務局で打ち合わせを行っている。保護者の方にも協力をお

願いする予定です。 

委員長 記録会の時間設定はどうなるのか。 

奥山主幹 午前中は練習で、午後に記録会の予定です。 

 

５．報告事項 

教育文化課長 

①西村山地区駅伝競走大会結果について 

②山形県女子駅伝競走大会結果について 

③新型インフルエンザワクチン接種について 

④「朝日ふれあいスポーツクラブ」について 

⑤秋田県への学力向上視察の報告 

委員長 秋田県の視察の報告について、学校・家庭・地域・行政の取り組みが素晴らしいと感

じた。「子は宝」の実践は大変である。総合型スポーツクラブのメニューはどうやって決定し

たのか。 

教育文化課長 準備委員の中にスポーツ関係者の方が多い。当町にあったスポーツはどういう

ものが良いか考えていただいた。スポーツに縁の遠い方を対象としていった。平成 20 年度

に、ヨガ・親子ビクス・スポーツ吹矢の教室を実施したところ、好評であり、現在も愛好会

で活動している。どなたでも参加できるものとしている。 

花山補佐 体験教室を平成 22 年 1 月 24 日に予定しています。スポーツ教室は新年度からの実

施となります。 

 

６．協議事項 

（１）小学校体育館に関わる要望書について 
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教育長 （町に対する教育委員会の要望書案を説明） 

委員長 今までの話し合いを総合するとこのようになるのではないか。今年度から小学校 3 校

体制がスタートした。子ども達への安全を確保する必要がある。 

３番委員 検討結果の積み重ねであり、安全性を優先しなければならない。 

４番委員 ３番委員と同じです。 

委員長 安全の確保を最優先としていかなければならない。その対策を強く要望していかなけ

ればならない。 

教育長 12 月 1 日付けで要望していきたいと考えています。 

 

（２）次回の教育委員会定例会を１２月２１日（月）午後３時３０分から創遊館で開催すること

に決定した。 

 

７．その他 

佐竹補佐 （ひめさゆり俳句大会結果について説明） 

     （朝日中学校の耐震診断状況について説明） 

３番委員 退任のあいさつ 

 

 

 

以上、協議し、１５時５０分に１１月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 

 

 

会議録署名委員    

 

委 員 長    

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  


